

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El Consistorio invertirá 2,1 millones en urbanizar el Camino de Gudino

La obra contempla la ampliación de la vía con la creación de una rotonda ■ Mejorará la conexión entre el casco urbano con el Parque Científico y las urbanizaciones del sector 14

EÑE | VILLAMAYOR

El proyecto de urbanización integral del Camino de Gudino será una realidad a partir del próximo año. Así lo aseguraron ayer el alcalde, Manuel Gago, y el teniente de alcalde y concejal de Economía, José Martín, que dieron a conocer las actuaciones que se acometerán para acondicionar el 1,7 kilómetro de distancia que separan la que es la principal vía de comunicación que une el casco urbano con el Parque Científico y las urbanizaciones del sector 14 y que permitirá el desarrollo urbanístico de futuros sectores residenciales para que el pueblo siga creciendo.

Las obras tendrán un presupuesto de 2.127.500 euros y un periodo de ejecución de un año a partir de que se inicie el proceso de expropiaciones de terrenos de la margen izquierda, necesarios para la ampliación del vial. Además, otra de las actuaciones principales es la construcción de una rotonda de salida al bulevar, paralelo a la carretera, y situada una vez pasado el cementerio. "La intención es convertir al camino en calle urbana y que sea una zona de esparcimiento para la población, además de ser una obra muy demandada por el elevado volumen de tráfico y de vecinos que a diario transitan por esta vía", afirman.

El camino pasará a ser una carretera de doble carril con 14 metros de ancho y acerado de dos y tres metros en ambos lados a lo largo de todo el tramo, que se completará con la plantación de 145 árboles y bancos, además de farolas con iluminación led, carril bici, los servicios de saneamiento y abastecimiento y las conexiones de recogida de aguas pluviales.



El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, y el concejal de Economía, José Martín, presentaron el proyecto. | EÑE

■ Pasará a ser vial urbano de doble carril con 14 metros de ancho de calzada, acerado, 145 árboles y alumbrado led

## Un proyecto que será una realidad después de 16 años

Aunque la renovación del Camino de Gudino y su conversión en una vía urbana es un ambicioso proyecto por el que han luchado las distintas corporaciones municipales para la urbanización integral de la zona, ante el crecimiento de las urbanizaciones en el sector 14 y del Parque Científico, no fue hasta 2002 cuando se iniciaron las primeras actuaciones y después en 2012 con una segunda fase en la que se derribó la casa que estrechaba la entrada al camino, se amplió la calzada y se creó el carril bici en el tramo hasta el cementerio. Un proyecto histórico que el equipo de Gobierno actual pretende finalizar y dejarlo urbanizado en su totalidad para garantizar la seguridad y la densa circulación de vehículos, recuperar espacio para los peatones, además de acondicionar los accesos a la media docena de urbanizaciones situadas en el trayecto (Los Álamos, Las Herradas, Cabeza Maya, Los Rosales y Los Lirios), que acogen unas 300 viviendas.

Cortos de cine, dos talleres y una concentración contra la violencia de género

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha organizado diversos actos para concienciar a los vecinos de la localidad contra la violencia de género. Las actividades comenzarán con un taller contra la violencia de género que tendrá lugar a partir de las ocho de la tarde en la biblioteca municipal. Por su parte, el viernes habrá una lectura de un manifiesto y la elaboración de un mural colaborativo a partir de las 17.00 horas en el pabellón deportivo y después una sesión de cortos contra la violencia de género y otro taller.

Las actividades concluirán el día 25, jornada en la que se anima a los vecinos a participar en la concentración convocada en la Plaza Mayor de Salamanca a las 13.00 horas. A partir de las 18.30 de la tarde el aula de cultura acogerá una actividad de micro abierto.

### Últimos días de la exposición de fotografías de AEPGA

Mañana viernes se clausura la exposición fotográfica titulada "Missão Asinina: pelo bem estar de burros e pessoas", de Claudia Costa que todavía puede visitarse en la biblioteca municipal de Villamayor de Armuña. Se trata de un conjunto de fotografías que refleja el trabajo El conjunto de las fotografías reflejan el trabajo de AEPGA (Associação para o Estudo e Protecção do Gado Asinino) con la que la biblioteca colabora en el proyecto "El burro i la biblioteca" que ha sido recientemente galardonado con el premio María Moliner. Las imágenes muestran el trabajo de recuperación de la raza de burros de Miranda que realiza la entidad. | EÑE

### VILLAMAYOR DE ARMUÑA



#### Concierto de la Escuela de Música

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Villamayor fueron ayer los encargados de abrir las actividades en honor a Santa Cecilia con un concierto en el aula de música. Hoy le toca el turno a la banda juvenil y la de música. | EÑE

### SANTA MARTA DE TORMES



#### Curso de elaboración de verduras

La Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes ha concluido con éxito el curso de Elaboración de verduras y hortalizas que ha sido impartido por David Berrocal y en el que han participado una veintena de alumnos. | EÑE